

#BERLIN 07. Februar 2024

Willkommen bei der EVG!

Mehr als 14.000 Kolleginnen und Kollegen sind im letzten Jahr Mitglied unserer Gewerkschaft geworden. Damit sind wir die mit Abstand die größte Eisenbahngewerkschaft in Deutschland und in Europa.



„Die Zahlen geben uns Rückenwind für die bevorstehenden Auseinandersetzungen. In einer Zeit der Krisen und der zunehmenden Konflikte in unserer Gesellschaft braucht es starke Gewerkschaften, die auf Solidarität und Zusammenhalt aller Berufsgruppen setzen“, so Michael Bartl, Vorsitzender des Berliner Landesverbandes.

Alexander Caesar, Leiter der Berliner Geschäftsstelle betonte: „Die EVG ist die starke berufliche Interessenvertretung, die gemeinschaftlich und zuverlässig für faire Löhne sowie gute und sichere Arbeitsbedingungen für alle Eisenbahnerinnen und Eisenbahner sowie Busfahrerinnen und Busfahrer sorgt.“

Zur guten Tradition ist in Berlin die Begrüßungsveranstaltung für neue Mitglieder geworden. Hier können Fragen direkt geklärt werden, außerdem gibt es einen Überblick der Leistungen und Informationen zu aktuellen Themen. Mit dabei ist auch Luisa Rupp vom Fonds soziale Sicherung. Sie

informiert über die Leistungen, die exklusiv EVG-Mitgliedern zur Verfügung stehen, wie zum Beispiel den Zuschüssen zu Fitness, Bildung, Kopfhörer oder Brille.